

Los daños en el cultivo de granada se agravan tras superar las 72 horas sin agua

Riegos de Levante logra reparar una de las tuberías averiadas pero hasta hoy no está previsto que El Canal comience a abastecer la instalación

M. MELERO | 31.08.2015 | 01:14

El Camp d'Elx ha superado las 72 horas sin agua tras la rotura simultánea de dos canales de riego que abastecen a 8.000 agricultores, una situación que agrava sobre todo la producción de granada, que ahora mismo se encuentra en una fase decisiva para el cultivo.

Riegos de Levante consiguió reparar ayer una de las tuberías averiadas, pero el abastecimiento no pudo reanudarse porque la comunidad de El Canal todavía no había restablecido el suministro de agua, según el portavoz de la comunidad general de regantes, Ángel Urbina.

Ante ello, agricultores ilicitanos mostraron ayer su preocupación por el cultivo de granada mollar y calificaron la situación de «máxima gravedad», ya que la producción se encuentra en su fase más importante al necesitar del riego para engordar. De hecho, los agricultores estimaron que un 30% de la producción de granada podría estar en peligro.

«Llevamos desde que conocimos la noticia, el mismo viernes, trabajando para solventar las roturas. Nuestra máxima preocupación es que los agricultores puedan regar cuanto antes los cultivos», explicó Ángel Urbina. Asimismo, según comunicó el portavoz de Riegos de Levante, desde ayer por la mañana el segundo canal que se averió ya estaba arreglado. «Nosotros estamos haciendo nuestra labor trabajando a destajo, incluso sin parar por la noche», explicó Urbina, quien añadió que pese a que una de las tuberías está arreglada los agricultores no pueden regar porque la Comunidad de Regantes El Canal no iba a mandar personal hasta las 8.00 horas de hoy para abastecer de agua la instalación.

Según comunicaron agricultores del Camp d'Elx, volver a habilitar un canal no es un proceso rápido ya que puede pasar hasta un día entero para que el servicio se disponga de agua en su totalidad. Asimismo, hasta el martes, los regantes no esperan tener agua para regar.

Por su parte, el primero de los canales que se averió, ayer por la tarde estaba en proceso de reparación. «Es más complicado repararlo, ya que la rotura ha sido más grave, soldar la ventosa (pieza que se soltó) es un proceso que necesita mucho más tiempo», explicó Urbina.

Desde que el viernes por la mañana se produjera la primera de las roturas en uno de los canales que abastece de agua al Camp d'Elx, son muchos los cultivos que están sin riego. La rotura, además, ocasionó una columna de agua de 20 metros de altura. Algunos de los regantes dispusieron de agua durante la jornada, pero otra avería, que se produjo el sábado a primera hora en otra de las tuberías, que a su vez proporcionaba agua a una tercera, dejó sin suministro al resto de la producción.

Comunicado

Riegos de Levante notificó el sábado a sus asociados el problema mediante un comunicado y pidió disculpas por las molestias que están ocasionando las averías.



El primer canal averiado, en proceso de reparación, en una imagen de ayer por la mañana. **ANTONIO AMORÓS**

[Una de las tuberías rotas, el pasado sábado.](#)

[Fotos de la noticia](#)